

# JFA キッズサッカーフェスティバル

## いわて in くじ 写真館

\*\*\*\*\*

日 時： 2022年12月17日（土）

会 場： 久慈市民総合体育館

主 催： （公社）岩手県サッカー協会

後 援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）

内 容： 各カテゴリーに分かれて、JFA チャレンジゲーム めざせクラッキ（こどもたちの成長に必要な身体の動かし方やボール遊びを紹介した内容）を体験して、ミニゲームを楽しむ

\* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう

参加者： 16名（男14名、女2名）

運営スタッフ：地元スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ

<開会式の様子>



＜準備運動・クラッキダンスの様子＞



＜活動の様子＞



### ●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想

- ・子どもはとても楽しんでいました。もっとゲームの時間が多くてもいいと思いました。あと出来ていない子へのフォローももっとあれば良いと思います。おつかれさまでした。
- ・めざせクラッキのステージチャレンジを子供達にわかりやすく楽しくやっていてクラッキダンスも一緒にできて良かったなと思います。(ガ カンガ サン)
- ・男女一緒のチームが良かったです。指導者が子どものやる気を引き出す指導でとても良かったです。(久慈さん)
- ・4歳の子を参加させましたが、余り興味を示さなかったです。年齢的にももう少し細分化してもらえると助かりました。(ハマサカさん)
- ・体の使い方を知ったり、ボールに親しめて良かったです。1つずつこなしていく感じが飽きずに意欲をもって取り組みやすかったです。母が内田篤人ファンなので嬉しかったです。(ゴイシサクタさん)

### ●スタッフのコメント

フェスティバルは参加者 16名で指せクラッキ体験会ということで未就学児対象でおこないました。巡回などで会ったことのある子どもたちから声をかけられて嬉しかったです。今回は各ステージ終わったら保護者さんにシールを貼ってもらひながら進めっていましたが自慢そうに保護者さんに話してる様子など見て子どもたちがイキイキと活動していました。簡単すぎて早くゲームがしたいって言ってくる子どもも複数いました。最後にゲームをしましたがいつも巡回指導などで見ているよりすごく上手にサッカーをしているのが印象的でした。怪我もなく無事に終わって良かったです。

地元責任者 神谷 敏行

開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。  
たくさんのご参加をお待ちしております！

すべてはこどもたちのために



： 岩手県サッカー協会ウェブサイト

岩手県サッカー協会キッズ委員会 キッズ事業の取り組み

[http://www.fa-iwate.com/documents/22/22\\_ken\\_kids\\_torikumi.pdf](http://www.fa-iwate.com/documents/22/22_ken_kids_torikumi.pdf)

(編集：蝦名浩明)